
Desde Palacio de Cantera afirman que la salida
de Verónica  Davila, directora del Periódico
Oficial del Estado, es una carambola de dos ban-
das.

La primera, es protegerla de los embates  del
PAN; al no haber titular no podrá proceder el
juicio político contra ella que promovieron.

La segunda, es mantener el control del órgano
que oficializa los actos de gobierno y administra-
tivos.

Así que no debe verse como una debilidad sino
como una acción estratégica del Gobierno del
Estado.

Es cierto que no ha faltado quien suelte metral-
la por el viaje del gobernador del Estado al
extranjero, pero ahora sí, como se dice popular-
mente sigue con un ojo al gato y otro al garaba-
to.

Pues, a la distancia, a miles y miles de kilómet-
ros ha causado roncha en medio de sus activi-
dades de beneficio para Nuevo León, sino por
darle guerra a los legisladores locales que no le
hacen ni cosquillas.

Y, que al juzgar por lo que se ve,  no han podi-
do acorralarlo al tratar de taparle una u otra sali-
da, pues ya les demostró que quieran o no, les ha
podido sacar dos o tres pasos aunque le hagan
montón.

De ser cierto lo que afirman los casineros que
se dicen acosados, habría que parar las orejas y
pelar bien los ojos.

No nada más por aquello de lo que se duelen
por quienes dicen ya los tomaron de sus
''puerquitos'', sino del clandestinaje.

Pues no hay que olvidar que por tragedias como
la registrada en el Casino Royale, en NL muchas
familias sufren aún tristes recuerdos.

Waldo Fernández, legislador morenista recono-
ció la labor del Presidente de México, Andrés
Manuel López Obrador, por su apoyo a Nuevo
León por lo menos en tres ocasiones.

De ahí que realizó una radiografía de la política
que se vive en la entidad dada la relación tóxica
de las autoridades locales y los legisladores de
NL.

Y, que en el mejor de los casos, quieran o no,
AMLO como bombero ha surgido para sofocar
los infiernillos que se han vuelto una constante
en la entidad. Ah, raza.

Aunque el legislador emecista Héctor García
no ha dicho esta boca es mía, ya hay quienes le
reiteran su apoyo a la alcaldía del municipio de
Guadalupe.

Sobre todo, cuando el diputado como dice la
raza, teje fino, mata grilla y le revuelve con
chambita ante la ola de temas polémicos que
genera el Congreso local.

Por lo que habrá que seguirle la huella, porque
está en un aparador que le ha ganado reflectores,
por lo que figura en las encuestas de los partidos
de enfrente.

Poco más de seis mil trabajadores de la edu-
cación disfrutaron del magno evento que realizó
la Directiva Seccional que encabeza Juan José
Gutiérrez, con la música de “LMT” y “La Firma”
en el Domo Care de Guadalupe Nuevo León.

El dirigente de la Sección 50, además, comu-
nicó en el evento que eso era sólo el principio y
prometió para el magisterio estatal que habrá
otros espectáculos donde quepa más gente ya que
esto fue un rotundo éxito.

Muy satisfecha quedó la familia magisterial
con la rifa donde todos los sindicalizados en acti-
vo participaron y a muchos les dio gusto que uno
de los, carros sorteados se lo sacara un intendente
que pasará con su familia una gran Navidad.

Por cierto, al que habrá de darle el beneficio de

la duda es al titular del Medio Ambiente, Alfonso

Martínez que acudió a comparecer al Congreso.

Pues afirmó que como parte de los programas

de mejora ambiental, en unos días más,

disminuirá la concentración de partículas

contaminantes.
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Que tardará en llegar una semana

más la segunda adquisición de
camiones


“Fueron tres días muy productivos, tres

días que dimos todo para traer un pedacito
de Nuevo León al Vaticano” 

Que pasaron la verificación 324 mil
684 autos por lo cual no pagarán

refrendo el próximo año

en_voz_baja@elporvenir.com.mx

Samuel
García

Fue aprobado en sesión de Cabildo el día de ayer

Consultarán en SP inclusión de niños y 
adolescentes en presupuesto participativo

El Ayuntamiento de San Pedro

Garza García aprobó someter a con-

sulta pública el reglamento de partic-

ipación ciudadana para que puedan

votar niñas, niños y adolescentes a

partir de los 9 años por proyectos de

Presupuesto Participativo, misma

edad en la que pueden entrar al

Consejo de Niñas y Niños en SPGG.

De aprobarse, sería la única instan-

cia en donde niñas, niños y adoles-

centes etiquetan presupuesto de man-

era directa y en igualdad de voto con

un adulto a nivel nacional. Solamente

existen ejercicios de consulta general

y encuestas, pero ni uno donde la

niñez decida directamente sobre

proyectos a hacerse en su comunidad.

Las niñas y niños podrían participar

presentando su acta de nacimiento e

identificación oficial de un

padre/madre o tutor legal, el mismo

mecanismo usado para las jornadas

de vacunación.

Según la propuesta: los niños de 9 a

12 años podrán votar únicamente de

manera presencial, mientras que, de

13 en adelante, podrán votar en línea,

dado que ya pueden tener e-mail.

De acuerdo a la Secretaría de

Participación Ciudadana, esta fue la

única propuesta que se repitió en

todos los espacios de retroali-

mentación del Presupuesto

Participativo, entre ellos 6 talleres

con Consejos Sectoriales en enero y

febrero 2022; y 13 reuniones con

Consejos Consultivos Ciudadanos a

lo largo del año.

¿Por qué niñas, niños y adoles-

centes? porque es obligación de los

municipios garantizar el derecho

humano de participación, la visión

puede transformar a la ciudad para

bien y practicar la democracia de

niños crea a adultos responsables

La reforma de la Constitución

Política del Estado Libre y Soberano

de Nuevo León, que en su art. 58

establece que las “personas” (no sola-

mente ciudadanos mayores de 18

años) pueden participar en los instru-

mentos de participación ciu-

dadana(ATT)

Estando cada vez mucho más

cerca de la gente de Santa Catarina

el Alcalde de esta Ciudad, Jesús

Nava Riera se ha dado a la tarea de

llevar posadas navideñas a las

diversas colonias de esta localidad. 

Y es que, a fin de compartir la ale-

gría de la Navidad con todas las

familias del Municipio, principal-

mente con niños y niñas, el

Gobierno de Santa Catarina lleva

las clásicas posadas hacia todos los

sectores de la Ciudad. 

Dicho ello el Alcalde de Santa

Catarina, Jesús Nava Rivera, dispu-

so que durante el mes de diciembre

la fiesta se haga presente con vil-

lancicos y personajes de Navidad

que hacen las delicias de los

menores y sus padres, al darse cita

en espacios públicos como plazas. 

En las posadas, los asistentes

pueden disfrutar de espectáculos

infantiles con personajes como

Santa Clós, Frozen, El Grinch,

Elmo, Sonic, Lola, Amy Rose,

Galleta de Jengibre, Rodolfo el

Reno, Mario Bros, Baby Shark y

Pinkflong. 

Los niños y niñas disfrutan de las

dinámicas y juegos, saltan y brin-

can al ritmo de los villancicos

navideños, además de saludar y

tomarse la foto con sus personajes

favoritos, en especial, con Santa

Clós. 

Dentro de las fiestas decembrinas

ofrecidas, desde el 6 de diciembre

anterior, para todos los santacatari-

nenses, no pueden faltar el choco-

late caliente y los churros con azú-

car, que pueden ser degustados en

forma totalmente gratuita. 

El recorrido de las posadas inició

en las colonias Las Sombrillas,

Infonavit López Mateos y en la

Plaza El Mezquite de la López

Mateos, Mártires de Cananea y La

Fama 3. 

Los festejos navideños organiza-

dos por el Gobierno de Santa

Catarina continuaron en colonias

como la Fama 1, Santa Magdalena,

la Fama 1, Benito Juárez,

Montenegro, Los Viñedos,

Hacienda Santa Bárbara, La Aurora

y Bosques de la Huasteca. (AME)

Lleva Nava posadas navideñas a colonias

El alcalde, Jesús Nava y su esposa están acudiendo a las colonias

En aras de seguir operando con man-

era frecuente en atender las demandas

de la sociedad de Juárez Nuevo León,

este miércoles las autoridades de esta

Ciudad comenzaron más acciones de

pavimentación en varios sectores. 

Es así que, continuando en su

proyecto de rehabilitación de viali-

dades en el municipio de Juárez, el

Alcalde Francisco Treviño Cantú

encabezó la inauguración de un tramo

de 750 metros cuadrados de repavi-

mentación con concreto hidráulico en

la Avenida San Isidro, de la Colonia

Santa Mónica. 

Y es que el edil tricolor de est

Ciudad, dijo que esperan en breve

podrá ir terminando con estas obras,

porque muchas de ellas fueron deman-

das desde la campaña política.  

En los 14 meses que lleva la actual

Administración de Juárez se han reha-

bilitado ya más 113 mil metros

cuadrados de calles y avenidas con

carpeta asfáltica y 12 mil 500 con con-

creto hidráulico. 

Sobre las mejoras que se hicieron en

la Avenida San Isidro, el Alcalde men-

cionó la importancia de rehabilitar esa

vialidad, ya que conecta a un gran

número de colonias. 

"Es una vialidad que conecta a todos

los sectores aquí de este frac-

cionamiento, inclusive a colonias

como Arcadia, La Trinidad, 10 de

mayo y Jardines de la Silla, entre

otras... Y bueno, pues aquí ya se había

levantado totalmente la carpeta, estaba

intransitable para los automovilistas",

señaló Paco Treviño. 

Debido a que esta avenida corre a lo

largo de una zona con fuertes corri-

entes de agua en temporada de lluvias,

lo que frecuentemente causa daños en

la carpeta asfáltica, se ha optado por

irla rehabilitando con concreto

hidráulico. 

"Desde administraciones pasadas ya

se habían ido corrigiendo algunos

tramos de carpeta con concreto

hidráulico... Y no estamos siendo la

excepción, ya llevamos dos tramos

también considerables en esta misma

avenida", expresó el Alcalde... 

Añadió que el próximo año habrá

más obras de rehabilitación de viali-

dades en este populoso sector de

Juárez. 

"En el 2023 vamos a terminar (de

rehabilitar) donde esté deteriorado, y

desde luego también algunas calles al

interior de esta colonia, que como

pueden observar es un fraccionamien-

to donde la mayoría de las calles son

caídas de agua en temporada de lluvia

y levanta constantemente la carpeta

asfáltica", dijo el Alcalde. (AME)

Para cerrar el año con broche de oro,

el municipio de Apodaca entregará el

nuevo Boulevard José María Garza

Ponce, la conexión de la Colonia Las

Margaritas con la autopista al

Aeropuerto y 80 nuevas patrullas que

reforzarán la seguridad en el munici-

pio.

César Garza Villarreal, alcalde de

Apodaca informó que además de las

80 nuevas unidades, se entregarán 4

nuevas torres de seguridad, el próximo

sábado al mediodía, para mejorar la

atención a los habitantes del munici-

pio.

“Este sábado entregamos 80 nuevas

patrullas y 4 torres de Seguridad

Pública, que se van a incorporar al ser-

vicio, para mejorar el patrullaje y la

seguridad pública de nuestras colo-

nias, este sábado al medio día se va a

hacer la entrega de ese equipo”, dijo

Lo anterior, lo dio a conocer el ejec-

utivo municipal durante un recorrido

de supervisión por el nuevo Boulevard

José María Garza Ponce, donde señaló

que hay un avance significativo, por lo

que será concluida antes de que final-

ice el año.

“Estoy aquí en la intersección de la

Avenida Alfonso Reyes, con lo que va

a ser el nuevo Boulevard José María

Garza Ponce a la altura de Quinta

Colonial, vamos empezar un recorrido

para mostrarles cómo va esta Avenida

que en unos días va a estar a su dis-

posición y darles otra buena noticia,

para nuestra ciudad”, comentó.

“Antes de que termine este año, va a

estar al funcionamiento de la

población del municipio de Apodaca”,

puntualizó.(ATT)

Cerrará César el año con entrega de avenida y patrullas

César Garza Villarreal

Amplía Paco Treviño programa de 
pavimentación en diversas colonias

El alcalde recorrió avenidas


